

DEBA



Jugada que termina con el cuarto gol del Amaiak de Preferente ante el Beasain. :: ANDER SÁLEGI

El Amaiak de Preferente se despide este año de Errota Zar con buen juego y triunfo

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. Ya no falta nada para el descanso navideño. Los equipos del Amaiak Bat han tenido una buena jornada, en la que las derrotas ha llegado en las plantillas infantiles y en cadete femenino. En los siete partidos de los conjuntos debarra se guardó un minuto de silencio en memoria de la madre de Daniel Rino, entrenador del equipo cadete femenino, recientemente fallecida. Asimismo, todos los futbolistas portaron un crespón negro.

Victoria y buen fútbol en el partido de Preferente, el último en casa este año. Los entrenados por Niko y Bosko no tuvieron piedad de un Beasain que poco pudo hacer ante un buen primer tiempo debarra.

El choque comenzó con mucho ritmo y nada más empezar el Amaiak se puso por arriba. Poco le duró la alegría, dado que el empate llegó en el minuto 4, de penalti. Pero, a partir de ahí, los debarra se hicieron dueños del esférico y arrollaron a un rival muy inferior. En la segunda mitad, el choque siguió el mismo camino hasta el 5-1, gracias a los dobles de Makeda y Sagama y al tanto de Xeber. Sobraron los últimos 20 minutos del encuentro.

Triunfo del juvenil en su salida al campo de uno de los gallitos del grupo, el Beasain. Los debarra se colocaron bien sobre el campo y estu-

RESULTADOS

Preferente: Amaiak-Beasain 5-1

Juvenil: Beasain-Amaiak 4-6

Juvenil F: Amaiak-Irun Artia 1-0

Cadete: Amaiak-Beasain 2-2

Cadete F: Tolosa-Amaiak 4-1

Infantil: Amaiak-Urola 0-1

Infantil F: Amaiak Bat-Anaitasuna 1-4

vieron acertados de cara a gol. El hat-trick de Gaizka y los goles de Jari, Tomás y Duñabeitia acabaron con las esperanzas locales.

El juvenil femenino se llevó el triunfo ante el Irun Artia en un partido muy bonito e igualado. Mientras las debarra se emplearon a fondo en defensa y salieron al ataque con velocidad, las adversarias buscaron controlar el centro del campo. Y fue el Amaiak el único capaz de subir un tanto al marcador.

Los cadetes disputaron un bonito e igualado encuentro ante el Beasain. Se midieron dos equipos fuertes y con ganas de ganar, que dejaron un justo empate en el marcador, con los tantos de Etxaniz y Markel. Se adelantó el Amaiak en una gran primera mitad, pero en la segunda los visitantes sacaron su fortaleza física y le dieron la vuelta al marcador. Así, los debarra hicieron gala de su gran carácter para empatar en

los minutos de prolongación.

El cadete femenino perdió ante un Tolosa que demostró estar en mejores condiciones y contó con acierto de cara a gol. Las chicas de Rino lo dieron todo, pero el tanto de Amaia resultó insuficiente para conseguir algo positivo.

El infantil cayó en su estreno en la Copa. Se vio un partido muy igualado, pero el acierto de cara a gol del Urola le llevó a hacerse con los tres puntos. El Amaiak no aprovechó sus ocasiones, sobre todo en la primera mitad; mientras que los visitantes consiguieron anotar en una de las pocas que tuvieron.

Las chicas del infantil cayeron en un choque entre dos equipos muy diferentes en su planteamiento. Las debarra fueron muy directas, mientras que el Anaitasuna echó mano de su fortaleza física. El partido estuvo muy igualado hasta el tercer tiempo, pero luego las visitantes rompieron el partido. Amutxastegi anotó el único tanto.

El Amaiak sorteó el sábado, en el descanso del partido del Preferente, dos cestas para sus socios. La primera fue a parar a Gorka Vela, presente en el encuentro; mientras que la segunda se la ha quedado Iván Marín. Por otra parte, en la rifa semanal del club, el número premiado ha resultado el 2.887, mientras que el suplente corresponde al 2.932.

ONDARROA

Xepe Gallastegui entrenará a un Aurrera que vuelve a ganar fuera

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Xepe Gallastegui entrenará al Aurrera y se sentará en el banquillo rojillo el próximo domingo ante el Oiartzun. El pasado sábado presenció el partido contra el Trintxerpe y ya marcó una serie de directrices, pese a no contar con ficha tramitada. El Aurrera ganó 0-2 y sale de los pue-

tos de descenso.

Por ello, una victoria se juzgaba como fundamental porque da alas a los rojillos para poder salir de los puestos peligrosos de la tabla.

La entidad rojilla publicaba hace unos días en su web que había fichado al exentrenador del Eibar, Xepe Gallastegui, para hacerse con las riendas del club de División de Honor Regional. Gallastegui ha podido conocer ya la plantilla.

Ante los malos resultados, la junta directiva del Aurrera K. E. a la vista de la situación del equipo de División de Honor Regional tomó la decisión, el pasado lunes, de destituir al entrenador del mismo, Mikel Aramaio Aristondo, y a su segundo, Haritz Fernández, «en una decisión difícil y dura, pero que era necesaria para conseguir salir de la delicada posición actual y siempre pensando en lo mejor para el club».

El Aurrera se sitúa en el puesto 11 con 16 puntos. El Oiartzun, su próximo rival, está el cuarto. Se espera que con la apertura de Zaldupe el equipo mejore al tener campo de entrenamientos y poder jugar ante su afición.



Xepe Gallastegui. :: MORQUECHO

ERMUA

25 establecimientos participan en el certamen de escaparates

El jurado técnico valorará aspectos como la calidad, la creatividad y la innovación

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Veinticinco establecimientos participan en el III. Concurso local de escaparates de Navidad. La inscripción al concurso de escaparates ha terminado y los comercios participantes ya cuentan con su distintivo, por lo que desde el ayuntamiento se quiere animar a los y las vecinas de Ermua a pasar por esos escaparates para luego poder votar a través de la web municipal www.ermua.es.

Las votaciones podrán realizarse hasta las 24 horas del día 21 de diciembre. Entre las personas participantes en la votación popular

se sorteará un lote de productos de los establecimientos asociados.

El objetivo de esta iniciativa es incentivar a todo el comercio para que adornen sus escaparates y así dar al pueblo un ambiente más navideño y festivo. En el certamen se han inscrito 25 establecimientos comerciales de la localidad. Estas tiendas inscritas deberán tener sus escaparates listos entre los días 14 de diciembre y 6 de enero, ambos incluidos. Además, deberán mantenerse iluminados al menos hasta las 22.00 horas.

El jurado técnico visitará los establecimientos para su valoración. Tendrá en cuenta los siguientes aspectos: calidad, imagen comercial, presentación de producto, creatividad, innovación, etc. y concederá el premio según criterios artísticos, técnicos y comerciales.

EN BREVE

Agenda 21

Udalak Agenda 21eko bilera berri bat antolatatu du. Hau gaur izango da, 18:00etatik aurrera, Udalexean. Gipuzkoako Foru Aldundiko teknikariak 'Debako hondartzan dunak sortzea' proiektua azalduko dute. Foro hau biztanle guztientzat dago zuzenduta.

Exposición de Navidad

Haitz Haundi ha vuelto a organizar su exposición navideña, que se desarrollará entre el 21 de diciembre y el 4 de enero. Antes, los pintores interesados, pueden ser profesionales o aficionados, podrán entregar sus trabajos. Esto será mañana, desde las 19.00 hasta las 20.00 horas en los bajos de la casa consistorial.

Aitzuri Abesbatza

Aitzuri Abesbatzak abenduaren 24an kalez-kale Gabon kantaka abestera irtetzeko asmoa du. Ekin-tza honetan edonork parte hartu dezake eta entsaio irekiak egingo dira, lehenengoa ostegunean izango da, 21:00etan Musika Eskolan. Bertan banatuko dira kantatu behar denaren partituras eta emango dira egun horretarako xehetasunak.

Ermua está a la cabeza en la innovación administrativa en el conjunto de Euskadi

El Ayuntamiento alcanzó una nota de 3 frente a la media del resto de municipios o provincias que se encuentran alrededor de una nota de 2

•• AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua encabeza el ranking en cuanto a innovación y modernización de la administración pública de todos los ayuntamientos de Euskadi. La administración local ermua obtiene una buena nota y supera el dígito 3 - en una escala del 1 al 5 - en el estudio de diagnóstico que radiografía la innovación y la modernización de la administración pública local vasca. Encabeza el ranking por delante de la media de la provincia de Bizkaia (2,04), de la Comunidad Vasca (2), de los municipios con población de 10.000 a 25.000 habitantes (2,54) o de la comarca del Duranguesado (1,95).

Así se desprende del informe de diagnóstico sobre la innovación de los ayuntamientos vascos presentado hace unos días por Eudel. Este diagnóstico fue presentado por los alcaldes de Elgoibar, Alfredo Etxeberria, y Ermua, Carlos Totorika, integrantes ambos del área de Innovación de la asociación de municipios Eudel.

El análisis se basa en un cuestionario de autoevaluación realizado con cada Ayuntamiento entre los meses de mayo y septiembre de 2012. El diagnóstico analiza una decena de líneas de actuación, entre las que se encuentra la de conseguir una administración accesible, el liderazgo, la innovación y la mejora, la cooperación, la transparencia, la participación, la gestión de servicios, la planificación de polí-



Oficina de Abiapuntu, 'ventanilla única' de Ermua fundamental en la innovación administrativa. •• A. L.

ticas, la gestión de las personas empleadas y la gestión de los recursos.

El estudio evidencia que la administración local vasca da muestras de avance en múltiples aspectos, como en su vocación de mejora y dinamismo en su gestión, o su orientación hacia la ciudadanía.

Ámbitos de trabajo

El conjunto de ayuntamientos se ubica, de media, en el nivel 2, de una escala de 1 a 5. Sin embargo, existe una gran diferencia relacionada, principalmente, con el número de habitantes del municipio. Esto significa que, salvo en los municipios de mayor tamaño, el avance de los ayuntamientos vascos en el ámbito de la innovación se sitúa aún en sus primeras fases de desarrollo, principalmente en lo que respecta a la incorporación de técnicas modernas de gestión y en el desarrollo de una gestión de personas avanzada.

RÁNKING INNOVACIÓN

► **Baremos.** El estudio presentado por Eudel establece una valoración de 1 a 5 en cuanto a innovación y modernización de la administración pública local vasca.

► **Valoración.** Ermua logra una valoración de 3 puntos, mientras que el conjunto de Bizkaia tiene 2,04 puntos. La media en Euskadi es de 2 puntos; entre los municipios de 10.000 a 25.000 la valoración es de 2,54 puntos. Y en el Duranguesado, la media es de 1,95.

El diagnóstico permitirá definir cuáles son los ámbitos a trabajar y reforzar de cara a los próximos años, ámbitos que se incorporarán en las acciones de apoyo impulsadas desde Agenda de Innovación Local (AIL).

Uno de los objetivos de este diagnóstico es que cada ayuntamiento pueda conocer su situación en distintos ámbitos relacionados con la innovación y en relación a la media de Euskadi; la media de su territorio y la media de los ayuntamientos de su mismo tamaño.

Ello permite a Eudel y al resto de instituciones vascas disponer de una base de conocimiento lo más sólida posible para poder desarrollar instrumentos de apoyo más ajustados y realistas con las necesidades de los ayuntamientos y más personalizados en función de los distintos grados de avance.

25 comercios participan en el concurso de escaparates

•• A. LASUEN

ERMUA. Veinticinco establecimientos participan en el tercer Concurso de escaparates de Navidad de Ermua. Ya ha comenzado, por tanto, la votación popular de estos escaparates en la web municipal (www.ermua.es). Las votaciones se podrán realizar hasta las 24 horas del viernes 21 de diciembre. Entre las personas participantes en la votación popular se sorteará un lote de productos de los establecimientos asociados.

La participación es sencilla. Se deben rellenar los datos personales que se piden en el formulario, se pincha en el pequeño círculo situado a la izquierda del escaparate que más guste. Al final del formulario se debe pulsar el botón de 'Guardar valores'.

El objetivo de esta iniciativa es incentivar a todo el comercio local. El máximo galardón del concurso lo otorgará un jurado técnico.

EN BREVE

Concierto de música cubana en la biblioteca

ORLIS PINEDA

•• Hoy, 'Día del Inmigrante', se cierra la campaña Paisajes del Mundo, que este año se ha volcado en dar a conocer Cuba desde la biblioteca, con el concierto del cantautor cubano Orlis Pineda. La campaña pretende trasladar las diferentes culturas que conviven en el municipio a través de aspectos culturales, sociales o geográficos. El concierto acústico comenzará en la biblioteca a las 19 horas. El acceso es libre y gratuito.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	

EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	

ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Urizar (Julián Etxeberria, 7).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Urizar (Julián Etxeberria, 7 Eibar).	